
様式第 3 号 

会議録 

 

会議の名称 令和５年度第３回朝霞第五中学校学校運営協議会 

開催日時 
令和５年１１月８日（水） 

1３時１５分から 1６時２５分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第五中学校 学校図書館、各教室、体育館 

出席者 

委員７人（鈴木会長、要害副会長、片村委員、森泉委員、金子委員、

小島委員、鈴木校長） 

事務局１人（相澤教頭）   

会議内容 
１．本校の道徳研究発表会を参観 

２．熟議 道徳研究発表会参観後感想を交えて懇談・情報交換 

会議録の作成方針 

□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

□電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

■要点記録     

□電磁的記録での保管（保存年限  年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後  か月 

会議録の確認方法 司会・記録 による確認 

その他の必要事項 傍聴者０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

〇開会に先立ち道徳研究発表会の授業参観等１３：１５～１４：０５ 

１．開会の言葉 

 

２．学校長あいさつ  

〇本校の現状について 

・道徳研究発表会までの取り組みについて 

・生徒指導上の課題について 

・不登校生徒の現状について 

３.会長あいさつ 

 

４．熟議（道徳研究発表会を参観して懇談・情報交換） 

A 委員：このような盛大な研究発表会が無事成功したことに感謝するとともに、先生方のご苦

労は大変だったことと推察する。お疲れさまでした。 

B 委員：授業はどの授業もよく研究されていると感じるとともに、ICT の活用が進んでいると

感じた。 

C 委員：生徒が総人数で話す場面が多く、よく話し合っていた。 

D 委員：同学年で同内容の授業だったが内容へのアプローチが皆違っていて興味深かった。 

E 委員：担任の先生と生徒に信頼関係ができていると感じた。そのため生徒が安心して自分の

意見を言うことができていた。 

F 委員：自分が中学生のころと比べると、授業の進め方が様変わりしている。先生方も大変だ

と思うが、頑張ってほしい。 

 

５．今後の予定 

・第４回 令和６年２月５日（月） 

 

６．閉会の言葉  

 


